
2019年 3月 30日 

性別 年代 地区 ご意見・ご要望 

女性 60代 畠田 

・各自治会、個人でも色んな考えで来られていることが特にわか

り、議員さんにも頑張って欲しい！

・スムーズに答えてほしい。座談会で答えるのは限りがあるだろう

が・・・。

女性 70代 明神 
・座談会の時間が足りないのが心残り。意義ある御意見がもっと多く

出そうだったのに・・・。

女性 70代 畠田 ・初めて来ました。これからも来させていただきます。

女性 60代 本町 

・座談会数をもっと増やしてください。

・各自治会の問題にも目を向けてください。不公平を訴えておられる

住民さんもたくさんおられます。

・本日は参加させていただいてよかったです。有難うございました。

・ネコ愛護の助成金をもっと利用しやすくしてください😸🐾（猫の足

跡）お願いします。ニャン😸🐾（猫の足跡）

男性 60代 畠田 
・報告内容は重点項目を絞り、もう少し詳しく説明してほしい。又、

議会としての対応はどうであったかの説明をしてほしい。

男性 30代 本町 

・今日の座談会で出たのですが、足の不自由な方の避難のこと。

申請を出しているので優先して援助に来てくれるとのことですが、

シュミレーションをした方が良いのではないでしょうか。学校でも

しているような避難訓練をしていないと、いざという時にちゃんと動

けるのか本人がすごく不安に思っていらっしゃいました。

女性 70代 本町 

・意味不明の説明もあり、わかりにくい議員もいた。

・説明の順番が議員の資料と異なっている（わかりにくい）。明確な

説明に徹してほしい。へただと思う。説明は全部女性議員にしてほ

しい。上手です。男性は聞き苦しい。 

女性 60代 久度 
・議会傍聴したいが車イスで入れない。

・義務教育学校は必要なのか。

男性 4０代 久度 
・報告会自体は素晴らしい企画だと思います。回を重ねてどん

どん良い報告会にして行って下さい。

男性 ７０代 畠田 

・議会報告会「まず実施する」から。「報告内容」のアンケートするこ

とによる住民にもわかりやすく説明し、理解していただくためには

どうすればよいかを徹底的に議論されたい。「議員一人一人は

頑張った説明でした」で満足では？議会、王寺町として何が一番

重要かを考えて説明すべき！

・4つの施策のそれぞれの項目に対するグラフ化、わかりやすく！

お金のかけ方のウエイトがわかるように！

第 4回議会報告会ご意見・ご要望 



男性 ７０代 本町 ・有意義でした。具体的にもう少し詳しく書いてくださいませ。 

女性 30代 本町 ・座談会のグループ分け、もっと少人数だったら良いと思う。 

・報告会もっとテーマを絞ってはどうか。 

 

 

男性 

 

 

80代 

 

 

畠田 

・参加してよかった。議員も住民の意見を聞いて、これからの議員活 
 動に参考になったと思う。又、参考にして議員活動をしてほしい。 

 住民の代表として町にも予算要望を。又、県や国に対しても意見を 

 あげてほしい。私も住民の中にいろいろな要望があったことを知 

 って参考になった。 

 

 

 

男性 

 

 

 

60代 

 

 

 

舟戸 

・議員さんの説明する内容が資料(今日の項目だけ)がほしい。町が 

 出す全部はいらないが説明を補う資料がほしい。 

・「産後ショート―――、デイケア事業」は充実してほしい。幼児・ 

 赤ちゃんを育てる親のお願い強い。 

・座談会が一定の住民の関心のある、例えば町の財政事情、75歳 

 後期高齢への施策、介護の在り方・・・とテーマを設定して案内 

 し参加を募ってはどうか。 

 

 

 

 

 

男性 

 

 

 

 

 

60代 

 

 

 

 

 

太子 

・8年前に 20年ぶりに昔(28年前）買った家に戻ってきました。議員 

 の方達が色々な問題に取り組んでおられるのがよくわかりました。 

 今後も大阪のベッドタウンとして発展するよう、高齢者、若い世代の 

 住みやすい街づくりに取り組んでください。私の考えている問題 

 ⓵高齢者の一人暮らしへのきめ細かい取り組み②空き家対策 

 （次の世代へ交代する循環住宅へ）③子供を中心にした安全対策 

 ・防犯対策 

・報告は口頭だけでなくビデオ映像を使って分かりやすく。 

・資料は取り組んでいるテーマを写真を使って。 

 
 

なし 

 

 

 

50代 

 
 

舟戸 

・学校図書館にロボットを導入して、生徒が図書館に行くとは思え 

 ない。生徒が図書館に行くのは、夏はクーラーがあるので涼しい 

 から！王寺町は子ども達が遊べる公園が少ない（特に久度、王

寺、舟戸地区）。公園があっても小さくてボール遊びができない場

所が多く、学校の運動場も開放していても毎日ではない。ロボット

やホテルではなく、子どもたちが楽しく自由にボール遊びができる 

 ような場所（公園）が必要と思われる！ 

男性 60代 久度 
・久度大橋の修繕、耐震補強業務をしっかりとしてほしい。現状走る 

 と大きく揺れる。注意喚起の看板必要「走るな！！」 

 


